



Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Avalos
X: @ErosalesA

Estrenamos Legislatura

Es tal la concentración de poder en el presidente López Obrador que parece que los únicos capaces de oponerse a sus designios son los Estados Unidos de América.

El domingo pasado 1 de septiembre estrenamos nueva Legislatura con una abrumadora representación morenista, las huestes de la 4T se preparan para deshilar a las instituciones mexicas del último tercio de siglo.

Las reglas de la democracia que construyó el Partido Revolucionario Institucional, esas con las que consiguieron aplastantes victorias en dos elecciones presidenciales no les llenan el ojo. Cualquiera pensaría que si con esas reglas ganan es mejor no moverle. Allá ellos.

En conclusión, los morenistas creen que es mejor para su causa seguir acumulando poder y centralizarlo.

Querido lector, si usted creía que Andrés Manuel López Obrador era un presidente fuerte, es de señalarse que la Dra. Claudia Sheinbaum todavía es más fuerte que su antecesor.

Llega con una gran concentración de poder a la Presidencia, mayoría calificada en ambas cámaras legislativas, 24 gubernaturas y una oposición entregada a su causa a cambio de impunidad.

Es tal la concentración de poder en el presidente que parece que los únicos capaces de oponerse a sus designios son los Estados Unidos de América con todo y las rabetas diplomáticas del presidente Andrés Manuel López Obrador, así como del crimen organizado que quema un municipio o estado a su antojo.

Habrà que esperar qué hace la nueva presidenta con tal concentración de poder. Por ahora, le queda la difícil tarea de nombrar al secretario de la Defensa Nacional y de la Marina, que son piezas claves para el proyecto de la 4T.

Por lo pronto, este primero de septiembre la aplanadora morenista legislativa exhibió mas de lo mismo, "no robarás y no traicionarás al pueblo", "Plan C", así como cauda de elogios para los dos presidentes morenistas.

Estimado lector, nuevas mayorías y discursos viejos están en el panorama político de septiembre, un mes movido en la agenda legislativa y triste por la despedida del presidente. Veremos qué dice la nueva presidenta. Hasta la próxima.